

Potencias industrializadas inician Cumbre Económica

París, Julio 14 (DPA). Con el inicio de una reunión de trabajo en la "pirámide de cristal", instalada en el patio del Museo del Louvre, el presidente francés Francois Mitterrand saludó a primeras horas de la tarde a los jefes de Estado y de Gobierno acudidos a París, con lo que oficialmente comenzó la 15 reunión económica al máximo nivel.

En la primera reunión de los jefes de delegación se tratará en primer término de la mejora de las rela-

ciones Este-Oeste, protección ambiental y deudas de los países en desarrollo.

Simultáneamente, los ministros de Exteriores y Finanzas se reunieron por separado. La conferencia de tres días de duración es la 15 cumbre económica de los siete países más industrializados de Occidente: Alemania Federal, Francia, Gran Bretaña, Italia, Japón, Canadá y EEUU. Además, toma parte en la

—Pasa a la página 17—

Bush resta importancia a críticas de Gral. ruso

París, Julio 14 (UPI). El presidente de Estados Unidos George Bush restó hoy importancia a las críticas de un general soviético a su plazo para reducir las fuerzas convencionales en Europa, al considerar que esos comentarios no reflejan

la opinión del líder de la Unión Soviética Mikhail Gorbachev.

En Viena, la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) presentó esta mañana los detalles de un plan de Bush a la Unión Soviética.

—Pasa a la página 9—

Japón congela programa de créditos a China Roja

París, Julio 14 (DPA). Japón ha detenido un programa de créditos a China Roja de varios años de duración por valor de 810.000 millones de yenes, unos 5.000 millones de dólares al cambio, anunció hoy el pri-

mer ministro japonés Sosuke Uno durante un diálogo con la primera ministra británica, Margaret Thatcher, en París.

Las negociaciones, previstas para el próximo otoño, no comenzarán.

—Pasa a la página 19—

Supermercados argentinos suspenden sus compras

Buenos Aires, Julio 14 (AP). La mayoría de los grandes supermercados anunciaron hoy que, a consecuencia del constante aumento de los precios, decidieron suspender sus compras a empresas proveedoras,

mientras el gobierno procura llegar a un acuerdo con los empresarios y lograr éxito en su lucha contra la hiperinflación.

En un aviso pagado publicado en todos los

—Pasa a la página 54—



"DIA DE LA BASTILLA". París, julio 14 (AP-Cablefoto). Dos aviones franceses tipo Mirage 2000 y uno modelo C-130 pasan por el monumento dedicado a La Bastilla durante el desfile de hoy. Treinta y tres jefes de Estado y miles de turistas asisten a las celebraciones.



BICENTENARIO. París, Julio 14 (AP-Cablefoto). Tanques alineados esperan su turno en el desfile festivo frente al Arco del Triunfo en la Avenida Los Eliseos. Francia mostró hoy su armamento pesado durante las celebraciones del bicentenario de la Revolución Francesa.

Aronson: Futuro de Contras en manos de sandinistas

Tegucigalpa, julio 14 (DPA). La continuación de la ayuda humanitaria a los contras antisandinistas depende del gobierno sandinista, ya que son éstos los que están en condiciones de hablar y establecer las condiciones de retorno a los militantes de la Resistencia

Nicaragüense (RN), dijo esta tarde el subsecretario de Estado para Asuntos Interamericanos de Estados Unidos, Bernard Aronson.

El funcionario encargado de ejecutar la política de Washington hacia Latinoamérica, indicó

—Pasa a la página 17—

Destituyen plana mayor de un ministerio cubano

La Habana, julio 14 (DPA). Fue destituida la plana mayor del ministerio cubano del Interior como consecuencia del escándalo de narcotráfico

que condujo al fusilamiento de cuatro altos oficiales cubanos, informa la edición de hoy del órgano del Partido Comunista cubano "Granma".

"Tomando en cuenta las deficiencias cometidas por la dirección de la institución y que dieron lugar a la actuación impune durante más de dos años de un grupo de oficiales, fueron aceptadas las renuncias" del viceministro del Interior, general de división Pascual Martínez y del Jefe de Inteligencia del Ministerio, General de División

—Pasa a la página 54—

Gorbachev acepta que URSS perdió mucho en Afganistán

Moscú, Julio 14 (DPA). Una guerra con tales pérdidas como la de Afganistán no deberá repetirse, según plabras del jefe del Estado y del gobierno soviético, Mikhail Gorbachev. "Esto es lo más importante, de-

bemos hacer cuanto está en nuestro poder para que no se repita lo que nos sucedió en Afganistán, declaró hoy Gorbachev en Moscú, según TASS.

"A mi juicio esto esta

—Pasa a la página 9—



CUMBRE ECONOMICA. París, julio 14 (AP-Cablefoto). Hoy se iniciaron los trabajos preliminares de Reunión Cumbre Económica. De izquierda a derecha: Ciriaco De Mita, de Italia; Helmut Kohl, canciller alemán occi-

dental; George Bush, Presidente de los E.U.; Francois Mitterrand, Presidente de Francia; Margaret Thatcher, Primera Ministra de Gran Bretaña; Brian Mulroney, Primer Ministro de Canadá y el primer ministro japonés, Sousuke Uno.

Francia celebra el Día de La Bastilla

París, julio 14 (AP). Con un brillante desfile al son de bandas militares y aviones que sobrevolaban las tropas en la Avenida de los Campos Eliseos dejando una estela con los colores de la bandera, Francia celebró hoy el bicentenario de la revolución francesa.

día de la bastilla siguió a bailes populares que duraron toda la noche en las plazas de esta capital, y precedió un desfile de trajes típicos y disfraces de todo el mundo por la ancha arteria cuyo símbolo más visible es el arco de triunfo.

El presidente Francois Mitterrand

—Pasa a la página 54—